
AVOA

Câmara aprova doação de 
terreno à empresa de transportes

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira (21), a Câmara de 
Vereadores  aprovou,  por 
unanimidade de votos,  o Projeto 
de  Lei  40/2013,  de  autoria  do 
Prefeito  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira  Queiróz,  que  dispõe 
sobre  autorização  ao  Poder 
Executivo para alienar,  mediante 
doação,  terreno  do  Distrito 
Industrial  à  empresa  AVOA 
Transportes,  no  âmbito  do 
PRODES, Programa Municipal de 
Desenvolvimento  Econômico  e 
Social.

A  AVOA  é  responsável  pelo 
transporte rodoviário na região e 
por  fretamento  e  turismo.  Os 
fundadores  foram  os  irmãos 
Lázaro, Manoel e José Lúcio de 
Carvalho,  que  iniciaram  o 
transporte  de  passageiros  na 
região  de  Marília,  em 1941.  Na 
década de 60, mudaram-se para 
Ourinhos,  criando  a  empresa 
Auto Viação Ourinhos-Assis Ltda. 
Aos  poucos,  foram expandido  o 
negócio e criaram novas linhas. 

Em  1978,  os  irmãos  adquiriram 
as  linhas  urbanas da  cidade  de 
Ourinhos,  que  pertenciam  à 
empresa de ônibus J.  F.  Garcia, 
criando  a  Empresa  de  Ônibus 
Circular Cidade de Ourinhos Ltda. 
Em 1997, a AVOA transformou a 
maior  parte  de  suas  linhas 
rodoviárias  em  “suburbanas”,  o 
que permitiu uma grande isenção 
de  impostos,  que  foi  repassada 
aos  passageiros,  diminuindo  o 
preço  das  passagens  para  bem 
menos da metade.

Em Paraguaçu Paulista, a AVOA 
manifestou interesse de instalar-
se  no  Distrito  Industrial,  em 
imóvel  doado  pelo  município.  A 
empresa  pretende  transferir  a 
unidade  filial  para  esse  imóvel, 
com a construção e implantação 
de  uma  garagem  de  veículos, 
para  o  desenvolvimento  da  sua 
atividade  principal  de  transporte 
rodoviário  coletivo  de 
passageiros,  sob  regime  de 
fretamento,  intermunicipal, 
interestadual e internacional. 

O  local  onde  a  empresa  está 
funcionando  atualmente  é 
inadequado e está gerando uma 
série de transtornos aos vizinhos. 
O pleito da AVOA de doação de 
imóvel  para  instalação  de  filial, 
recebeu  parecer  favorável  dos 
órgãos técnicos do município, da 
CAT-PRODES,  do  Procurador 
Municipal e do Comitê Executivo 
do PRODES. 

Com a regularização e doação do 
imóvel,  a  empresa  concluirá  os 
investimentos no local, estimados 
em  R$  92.162,65;  o  número 
mínimo  de  empregos  diretos 
gerados  quando  em  pleno 
funcionamento  será  de  80,  com 
aproveitamento  de  90%  de 
profissionais  do  município, 
segundo informou a empresa.

Vereadores posam com os representantes 
da empresa AVOA

Indicações

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira (21) foram apresentadas 20 
indicações. 

Indicação  200/2013,  de  autoria 
do  vereador  Miguel  Canizares, 
que  indica  a  padronização  dos 
canteiros da Av. Siqueira Campos 
com pedra portuguesa.

Indicação  201/2013,  de  autoria 
do vereador Paulo Japonês, que 
indica ao Governador do Estado 
de  São  Paulo,  Sr.  Geraldo 
Alckmin, a elaboração de estudos 
que viabilize a construção de um 
viaduto, ligando o novo Conjunto 
Habitacional  "J"  à  Av.  Sete  de 
Setembro.

Indicação  202/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a divulgação do 
cronograma e  critérios  utilizados 
para  realização  dos  serviços  de 
tapa-buracos nas ruas da cidade.

Indicação  203/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  indica  que  seja 
efetuada  a  decoração  natalina 
nas  ruas  do  centro  comercial, 
como  forma  de  valorização  da 
cidade e do comércio local.

Indicação  204/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a instituição do 
plano  de  cargos,  carreiras  e 
salários  para  os  funcionários  da 
Prefeitura Municipal.

Indicação  205/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a instituição do 
plano  de  cargos,  carreiras  e 
salários  para  o  Magistério 
Municipal,  conforme  assegura  a 
Lei Orgânica Municipal.
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Indicação  206/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a realização de 
reunião com os comerciantes do 
Shopping Popular situado ao lado 
da rodoviária, para divulgação do 
andamento e previsão de término 
das  obras  do  novo 
"camelódromo".

Indicação  207/2013,  de  autoria 
da vereadora  Vilma Bertho, com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho, que indica a 
instalação  de iluminação pública 
nas ruas Guilhermina Natalício de 
Carvalho, próxima ao nº 103; Seiji 
Hashimoto, em frente ao nº 422; 
e Rodolfo Ferreira, na altura do nº 
47.

Indicação  208/2013,  de  autoria 
da vereadora  Vilma Bertho, com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho,  que indica 
providências visando a impedir o 
trânsito  de motocicletas na viela 
existente na rua Rodolfo Ferreira, 
na Vila Nova.

Indicação  209/2013,  de  autoria 
do vereador Reinaldo, que indica, 
em apoio à Indicação nº 178/13, 
de autoria da vereadora Kátia, a 
implantação  de  dispositivo  de 
controle  de  fluxo  e  sinalização 
viária (rotatória e divisão em mão 
dupla,  com  redutores  de 
velocidade composto de tachões 
refletivos),  no  cruzamento  das 
ruas Conceição do Monte Alegre 
com Espírito Santo.

Indicação  210/2013,  de  autoria 
do vereador Reinaldo, que indica 
a  implantação  de  bolsões  de 
estacionamento  exclusivos  para 
motocicletas,  próximo  às  casas 
lotéricas da cidade.

Indicação  211/2013,  de  autoria 
do vereador Reinaldo, que indica 
a  implantação  de  bolsões  de 
estacionamento  exclusivos  para 
motocicletas  na  Av.  Siqueira 
Campos,  próximo  à  Prefeitura 
Municipal. 

Indicação  212/2013,  de  autoria 
do vereador Reinaldo, que indica 
a  implantação  de  dispositivo  de 
controle  de  fluxo  e  sinalização 
viária,  composto  de  tachões 
refletivos,  no cruzamento da rua 
Conceição do Monte Alegre com 
a Av. Durval Garms.

Indicação  213/2013,  de  autoria 
do vereador Reinaldo, que indica 
o  nivelamento  dos 
paralelepípedos  do  centro  de 
nossa cidade, em especial os da 
rua  Doze  de  Março,  entre  as 
avenidas  Siqueira  Campos  e 
Brasil.

Indicação  214/2013,  de  autoria 
do vereador Reinaldo, que indica 
a  reconstrução,  em  caráter  de 
"urgência",  do  redutor  de 
velocidade  existente  na  rua 
Espírito  Santo,  defronte  ao  nº 
507.

Indicação  215/2013,  de  autoria 
do vereador Reinaldo, que indica 
a  implantação  de  bolsões  de 
estacionamento  exclusivos  para 
bicicletas,  próximo  às  casas 
lotéricas da cidade.

Indicação  216/2013,  de  autoria 
do vereador Reinaldo, que indica 
a  implantação  de  bolsões  de 
estacionamento  exclusivos  para 
motocicletas,  na  Av.  Siqueira 
Campos,  próximo  ao  Fórum  de 
nossa cidade.

Indicação  217/2013,  de  autoria 
do vereador Reinaldo, que indica 
a  implantação,  em  caráter  de 
"urgência",  de  sinalização 
horizontal  e  vertical  no 
cruzamento  das  ruas  Piauí  com 
Espírito Santo.

Indicação  218/2013,  de  autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
indica estudo para instalação de 
redutores  de  velocidade  na  rua 
Espírito Santo.

Indicação  219/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  indica  providências 
urgentes  para  a  instalação  de 
iluminação  pública  na  rua  José 
Maria Alves, na Vila Athaíde.

Indicação  220/2013,  de  autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores César Kikei, Serginho 
e  Vilma  Bertho,  que  indica  a 
pintura de uma faixa sinalizando 
a  depressão  existente  na  rua 
Sete  de  Setembro,  próximo  ao 
cruzamento  com  a  rua  Prefeito 
José Deliberador.

Requerimentos

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na segunda-feira (21), a Câmara 
de  Vereadores  aprovou  4 
Requerimentos. Confira:

Requerimento 109/13, de autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho, que requer 
ao Prefeito Municipal informações 
quanto  às  transferências  de 
recursos municipais por meio de 
crédito  adicional  suplementar, 
crédito  adicional  especial  e 
decretos.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0
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Requerimento 110/13, de autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
requer  ao  Prefeito  Municipal 
informações  quanto  a 
possibilidade  de  instituir  um 
plantão  para  as  crianças 
matriculadas  nas  creches 
municipais,  em  dias  de  ponto 
facultativo e em feriados somente 
escolares.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 112/13, de autoria 
do vereador Paulo Japonês, com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  requer  à 
empresa  H.  Aidar  Pavimentação 
e Obras Ltda, informações sobre 
os  motivos  pela  demora  no 
término das obras de duplicação 
e  reurbanização  da  Av.  Sete  de 
Setembro.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 113/13, de autoria 
do vereador Reinaldo, que requer 
ao Prefeito Municipal informações 
sobre  a  funcionalidade  das 
empresas coletoras de caçambas 
do município.
Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Audiência Pública

Câmara realiza audiência para  
discussão do orçamento 

municipal

A  Comissão  Permanente  de 
Orçamento,  Finanças  e 
Contabilidade  da  Câmara 
Municipal  realizou  na  manhã de 
terça-feira (22), audiência pública 
para  a  discussão,  junto  à 
população  paraguaçuense,  do 
Projeto  de Lei  38/13,  de autoria 
do  Prefeito  Municipal,  que 
"estima a receita e fixa a despesa 
do  município  para  o  exercício 
financeiro de 2014". 

A proposta  orçamentária  para  o 
próximo  exercício  foi  elaborada 
de acordo com os programas do 
Governo estabelecidos na Lei de 
Diretrizes  Orçamentárias  e  as 
exigências  contidas  na  Lei  de 
Responsabilidade  Fiscal, 
atendendo  assim  o  princípio  do 
equilíbrio  orçamentário,  princípio 
fundamental   das  finanças 
públicas, bem como as alterações 
na  codificação  das  receitas  e 
despesas  conforme  Portaria 
Interministerial  nº  163,  de  4  de 
maio de 2001.

A realização de audiência pública 
está  em consonância com a Lei 
nº 10.257, de 10 de julho de 2001 
– Estatuto da Cidade -,  que em 
seu capítulo IV, art. 44, discorre: 
No  âmbito  municipal,  a  gestão 
orçamentária participativa de que 
trata a alínea f do inciso III do art. 
4o desta Lei incluirá a realização 
de  debates,  audiências  e 
consultas  públicas  sobre  as 
propostas do plano plurianual, da 
lei  de diretrizes  orçamentárias  e 
do  orçamento  anual,  como 
condição  obrigatória  para  sua 
aprovação  pela  Câmara 
Municipal.

Estiveram presentes participando 
da  Audiência  Pública  os 
vereadores  Antian,  Elaine 
Assistente  Social,  Ian  Salomão, 
Kátia  do  Jornal,  Paulo  Japonês, 
Reinaldo,  Serginho  e  Vilma 
Bertho. 

Auxiliando  a  Comissão  de 
Orçamento,  Finanças  e 
Contabilidade  na  condução  da 
Audiência,  esteve  Valdomiro 
Ribelato,  da  Diretoria  do 
Departamento de Administração e 
Finanças da Prefeitura Municipal.
A  Comissão  de  Orçamento, 
Finanças  e  Contabilidade  da 
Câmara  Municipal  é  formada 
pelos  vereadores  César  Kikei  - 
Presidente;  Onório  Anhesim  - 
Vice-presidente;  e  Professora 
Delmira – Secretária.

Comissão de Orçamento durante a 
audiência

Sessão Extra

Câmara aprova três projetos de  
lei do Executivo Municipal

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão Extraordinária na manhã 
de  terça-feira  (29),  aprovou  três 
projetos  de  lei  de  autoria  do 
Prefeito  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira Queiróz. Veja:
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Projeto  de  Lei  41/2013,  que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder Executivo para a abertura 
de crédito adicional suplementar, 
no valor de R$ 7.885,63, visando 
a  complementar  dotação 
necessária  ao Projeto  Vida  Viva 
do  Departamento  Municipal  de 
Saúde.

O Projeto Vida Viva teve inicio no 
município em 2008, desenvolvido 
em parceria com o Ministério da 
Saúde,  e  tem  como  objetivo 
principal  difundir  entre  a 
população práticas saudáveis de 
atividades físicas,  principalmente 
às pessoas hipertensas, obesas, 
diabéticas,  com  alto  nível  de 
estresse,  depressão  e  idosos. 
Todo  trabalho  é  acompanhado 
por uma equipe de profissionais, 
entre  médicos,  educadores 
físicos,  fisioterapeutas, 
nutricionistas,  psicólogos  e 
agentes de saúde. 

Os  recursos  necessários  à 
abertura  do  crédito  adicional 
suplementar  serão  provenientes 
da  anulação  parcial  ou  total  de 
dotações.

Projeto  de  Lei  42/2013,  que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder Executivo para a abertura 
de crédito adicional suplementar, 
necessário  ao  Gabinete  do 
Prefeito  e  aos  Departamentos 
Municipais  de  Administração  e 
Finanças e de Obras e Serviços 
Públicos.

É público e notório o fato ocorrido 
em 20 de julho de 2013, quando 
se  precipitou  uma  tempestade 
com granizo  na  área  urbana do 
município, com duração de vinte 
minutos. A tempestade de granizo 
causou  danos  materiais  a 
aproximadamente 1.200 famílias, 
avaliado  no  montante  estimado 
de R$ 1.082.000,00. Por conta do 
evento  adverso,  foi  declarada 
Situação de Emergência. 

Segundo  levantamento  realizado 
pela Defesa Civil Municipal, para 
recuperação das casas atingidas, 
são  necessárias  18.888  telhas. 
Foi  solicitada  à  Defesa  Civil 
Estadual essa quantidade, sendo 
que  a  esta  atendeu  em  parte, 
com  o  envio  de  6.599.  O 
município adquiriu e distribuiu no 
mês de setembro mais 6.150. 

Com a entrega  do segundo lote 
de telhas à população, a Defesa 
Civil Municipal, por intermédio da 
Guarda  Civil,  realizou  um 
levantamento  para  verificar  a 
necessidade atual  de telhas. Foi 
constatado,  nessa  verificação, 
que será necessária a aquisição 
de  mais  3.500  telhas  para 
atendimento  final  das  casas 
atingidas.

O  crédito  adicional  suplementar 
será  utilizado  pelo  Gabinete  do 
Prefeito  (R$  115.151,93),  na 
aquisição  de  telhas;  pelo 
Departamento  Municipal  de 
Administração  e  Finanças  (R$ 
9.763,00),  na  aquisição  de 
material  de  consumo  para 
iluminação  pública;  e  pelo 
Departamento  Municipal  de 
Obras  e  Serviços  Públicos  (R$ 
29.919,12),  para  depósito  em 
Juízo  referente  a  Ação  de 
Desapropriação da 2ª Vara Cível 
da  Comarca,  que  o  município 
move  contra  Arnaldo  Farina 
Nitsch  e  outros,  relativo  à  área 
que  foi  desapropriada  em  2001 
pela  Prefeitura,  para  construção 
do presídio.

Projeto  de  Lei  43/2013,  que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder  Executivo  para  a 
complementação,  retificação  e 
alocação,  no  exercício  de  2013, 
do valor das subvenções sociais 
às  entidades  Associação  de 
Proteção  aos  Animais  de 
Paraguaçu Paulista (APAPP), 

Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais  (APAE)  e 
Associação  Santa  Casa  de 
Misericórdia  de  Paraguaçu 
Paulista.

Por  intermédio  da  Lei  Municipal 
nº  2.852,  de  30  de  janeiro  de 
2013, foi autorizado, no exercício 
de  2013,  a  concessão  de 
subvenções sociais às entidades 
do município. Durante o presente 
exercício,  foi  solicitada  pela 
APAPP  e  APAE  uma 
complementação  no  valor  das 
subvenções. A APAPP por conta 
do  aumento  significativo  na 
demanda  de  serviços  de 
atendimento  e  recolhimento  de 
cães  gatos  abandonados  ou 
doentes;  e  a  APAE  devido  às 
despesas  que  a  entidade  teve 
com a realização das Olimpíadas 
das APAE's em nossa cidade. 

No caso da Santa Casa, no final 
de 2012 o Conselho Municipal de 
Saúde  havia  aprovado  a 
concessão de subvenções sociais 
àquela  entidade  para 
manutenção de energia elétrica e 
telefone,  no  valor  de  R$ 
120.252,00. Parte desse valor,  o 
montante  de  R$  90.000,00,  foi 
incluso  erroneamente  nas 
subvenções  sociais  relativas  ao 
Pró-Santa Casa 2. Portanto, faz-
se a retificação devida.  Assim, o 
valor de R$ 90.000,00, deduzido 
do  Pró-Santa  Casa  2, 
complementado pelo valor de R$ 
30.252,00,  ficam  alocados  à 
Associação  Santa  Casa  de 
Misericórdia  de  Paraguaçu 
Paulista,  para  manutenção  do 
custeio  de  energia  elétrica  e 
telefone.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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